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vom 30.08.2022

Top 8.1 Feuerwehren

Frau Pahl berichtet von der Informationsveranstaltung im Bürgerhaus Pötenitz zu den 
Ergebnissen des Brandschutzbedarfsplanes. 
Es entsteht eine Diskussion zur derzeitigen Situation der Wehren in Pötenitz und 
Feldhusen, die derzeit mit Personalproblemen kämpfen, weshalb die Einsätze nicht 
mehr gewährleistet werden können. Die Möglichkeit einer länderübergreifenden 
Zusammenarbeit zwischen der Feuerwehr auf dem Priwall und Pötenitz/Feldhusen 
wird besprochen. Hier führt Herr Westphal aus, dass dies aufgrund der 
unterschiedlichen Bundesländer derzeit nicht abbildbar ist. Frau Pahl wird diese 
Thematik mit dem Landkreis erörtern.


